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NUEVO BOLETÍN                MARZO  2021 

 

 

 
 

 

Nuestro corazón se acerca a la fiesta de la Anunciación de la Virgen María y sabe que en torno a 

esta fiesta renovaremos nuestra entrega y consagración a nuestra Madre Santísima en la fiesta 

solemne del ACIES. 

 

Estamos viviendo tiempos difíciles y convulsos, pero a la vez tiempos 

apasionantes, donde si cabe tendremos que llevar la luz que nuestra 

Madre hace nacer en nuestros corazones. 

 

Sería bueno que en este tiempo hiciéramos examen de cómo vivimos 

cada uno de nosotros nuestra relación con nuestra Madre. Es verdad 

que somos pequeños y débiles, pero con su ayuda seremos imparables. 

Somos ese ejército en orden de batalla para luchar contra la increencia, 

el odio, el mal, nuestra vida brilla como una luz de esperanza en medio 

de este mundo. Somos de María y ante Ella los demonios tiemblan 

pues en nuestras manos siempre llevamos la Esperanza de la Salvación 

de Dios. 

 

El más importante de los actos públicos de la Legión de María es el 

Acies. El primer Acies tuvo lugar el 29 de marzo de 1931 en Dublín, 

donde más de 500 legionarios de María se reunieron en el Concilium 

Legionis y pronunciaron las palabras “Soy todo tuyo, Reina mía, 

Madre mía, y cuanto tengo tuyo es”. 

 

Como todos los años, cada Consejo siguiendo las medidas que nos dicta el protocolo sanitario, 

convocará a sus legionarios bien sea en una Iglesia o por los medios digitales para que con todo 

amor podamos repetir estas palabras  haciendo de nuestra vida una unión y dependencia total en 

Cuerpo y Alma a nuestra Madre. Ella hará que ese deseo que expresan nuestros labios sea llevado a 

buen término por la obra del Espíritu Santo.  Ofrezcámosle todo nuestro cuerpo y nuestro ser para 

que seamos consuelo de los que nos necesitan, de los que nadie quiere, de todos los olvidados, de 

los que sufren por distintas causas, de los que sin saberlo buscan a Dios. Que nuestro servicio sea 
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llevar el consuelo, la paz de Cristo, su conocimiento y Amor a todas las gentes.  Nosotros como 

María, decimos hoy SÍ, para que su Hijo se encarne en nuestros corazones y podamos así dar a luz 

al que es la Luz y las tinieblas de este mundo se disipen y podamos todos ver la luz que viene de lo 

alto.   

 

Es María la que nos muestra la luz de su Hijo que nos hace tener la certeza de que con El todo lo 

podemos. 

 

Feliz fiesta del ACIES y que nuestra Madre acepte amorosamente nuestra vida como una ofrenda 

agradable, que llega hasta el cielo por manos de su Ángel que es Cristo, el Amor de nuestra vida. 

 
P. Jorge González Muñoz 

 
 

 
 

 
 

 

 

Resumen de la reunión virtual del Senatus 

 

Comenzó con las oraciones iniciales de la Tessera y la lectura del Manual: “San José” (Manual cap. 

XI pto. 1). La asistencia fue de unos 57 hermanos. 
 

Praesidium N. S. de los Apóstoles (Madrid): El informe refleja lo que están haciendo en este tiempo, han 

tenido reuniones presenciales y piensan volver a tenerlas en marzo si las circunstancias lo permiten. Se les 

felicita por el informe presentado y el buen espíritu que tienen. 
 

Curia N. S. de los Remedios (Diócesis de Getafe): Informes como este nos llenan de esperanza y nos ayudan 

a ser animosos. Algún grupo ha empezado a visitar a algún enfermo, a acompañar al sacerdote a llevar la 

comunión y a trabajar en comedores sociales. El grupo de Colmenar de Oreja no se ha podido visitar por la 

pandemia. Hay un grupo numeroso que se ha dividido. La presidenta tiene contacto con los praesidia. Se 

felicita a la Curia por su buen ánimo e ilusión. Se agradece a D. Fernando, D.E. de la Curia, su valiosa 

colaboración, entrega y apoyo a la Curia.  
 

Curia N. S. de las Angustias (Granada): Una religiosa, D.E. de un praesidum, que está con nosotros nos 

comenta que han trabajado bien hasta el comienzo de la pandemia, esto nos da esperanza en que pronto 

volveremos a encontrarnos y seguiremos trabajando. Son personas mayores y tienen miedo, como es lógico, 

los oficiales son conscientes de esto y están estudiando cómo afrontarlo. Hay que animar a los oficiales para 

que cuando pasen estas circunstancias animen y aglutinen a todos los hnos. para seguir adelante. 

 

De la carta de nuestro corresponsal hno. Noel destacamos: felicita y anima al Praesidium y Consejos 

que presentaron informe en enero por las reuniones presenciales, por la difusión, por los trabajos heroicos y 

por las reuniones de formación de oficiales. Nos dice que los hnos. mayores cuando consiguen usar los 

medios tecnológicos se sienten muy felices. Agrade al D.E. del Comitium Virgen Peregrina (Pontevedra) su 

carta que tanto bien hará a todos los legionarios. Nos informa del gran auge que tiene la Legión de María en 

Corea, sobre todo en Seúl. 
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ALLOCUTIO 
 

 

 P. Carlos Melero  

D.E. Senatus de Madrid 

Patronos de la Legión de María: San José (Manual 24, 1) 

 

La Legión de María se alimenta de la espiritualidad de María. ¿Qué aspectos podemos contemplar 

para que nuestra vida sea cada vez más semejante a María? 

 1. Un primer aspecto que podemos contemplar es esta verdad tan consoladora para nosotros: 

María es la Iglesia en su comienzo.  

a. Podemos mirar a la Concepción Inmaculada: María Inmaculada es la Iglesia en su 

comienzo de gracia y santidad que ha de alcanzar su plenitud en el cielo, cuando glorificada será 

toda santa, como la llena de gracia y Toda Santa. La Iglesia, como María, vive de la gracia que la 

llena y santifica hasta su plenitud eterna. 

b. Podemos mirar a la Virgen que acoge con su fe pura al Hijo de Dios que se hace carne por 

obra del Espíritu Santo. La Iglesia, como virgen que escucha con fe la Palabra de Dios y la guarda y 

cumple por la caridad bajo la sombra del Espíritu Santo, hace presente a Cristo en medio de los 

hombres. La Iglesia, como María, vive de la fe purificada por las pruebas y tribulaciones para que el 

plan de Dios se cumpla y realice en su verdad. 

c. Podemos mirar a la Madre de Dios, que con amor cuida del Hijo del Padre desde su 

concepción en sus virginales entrañas hasta estar junto a Él en la Cruz. La Iglesia, como Madre de 

los hijos de Dios, cuida y acompaña con la caridad a cada uno de los que ha concebido en el 

bautismo y a los que conduce a la gloria a través de la Cruz. La Iglesia, como María, vive de la 

caridad que cuida con amor de madre a cada uno de sus hijos para hacerles amar con amor de 

madre. 

d. Podemos mirar a María Asunta en 

cuerpo y alma en el cielo, participando de la 

Resurrección de Cristo para reinar como Reina 

con el Rey eterno. Ella es la estrella de nuestra 

esperanza. La Iglesia, el Cuerpo de Cristo, 

cuando Cristo Cabeza vuelva glorioso en su 

Parusía, será resucitada y glorificada en el 

cuerpo de todos y cada uno de sus miembros, 

asunta como María para reinar con el Rey de 

reyes. La Iglesia, como María, vive de la santa 

esperanza de la gloria de la resurrección. 

2. Un segundo aspecto que podemos contemplar es esta otra verdad consoladora para 

nosotros: todo en María es unión con Cristo, vínculo de amor con su Hijo y Señor. 

a. Podemos mirar a María en su entrega virginal en su infancia: cómo se consagra a Dios 

abierta a su plan y designio de amor. La Iglesia, como María, desde su inicio está consagrada y 

unida a Cristo para realizar la obra salvadora de Dios.  

b. Podemos mirar a la Virgen en la Anunciación: cómo se entrega con fe pura al plan de Dios 

para que Cristo nos redima. La Iglesia, como María, está unida y consagrada a Cristo bajo la gracia 

de Pentecostés para llevar todas las naciones a la fe en el Señor. 

c. Podemos mirar a la Nueva Eva en las bodas de Caná: cómo nos enseña a vivir en la 

obediencia de la fe al Señor para que todo sea renovado y transformado en Cristo. La Iglesia, como 
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María, aprende a vivir haciendo lo que Jesús dice para conducir todas las cosas a su recapitulación y 

transformación en Cristo por medio de los sacramentos que renuevan todo en la gracia del Señor.  

d. Podemos mirar a María, la Mujer que está al pie de la Cruz: Ella nos acoge como Madre 

para hacernos a imagen de Cristo. La Iglesia, como María, nos educa para vivir el misterio de la 

Cruz que transforma todo según la forma y el modelo de Cristo.  

Como legionarios de María, recojamos estos elementos esenciales de nuestra espiritualidad 

mariana: crecer en gracia de Dios, escuchar con fe la Palabra, ejercitar la caridad maternal, aspirar a 

la gloria del cielo y la resurrección, vivir nuestra consagración al Espíritu Santo, colaborar en la 

obra de la salvación, obedecer al Señor haciendo los que nos dice, y participar en la corredención 

viviendo la Cruz.  

 

 

 

 

 

 

 

 

FUE LLAMADA A LA CASA DEL PADRE 

 

 

 Hna. Conchita Fernández  del praesidium N. S. del Rosario de la Curia N.S. del Rosario (Madrid) 

legionaria veterana y entregada. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
5/6 

 

Punto de atención 

 
 

 

 

Hna. Conso Tello 

CAMINAR EN ESPERANZA 

Esta pandemia da lugar a un aislamiento que deja en las personas, preocupación, miedo y 

tentaciones de quedarnos inactivos, pensando que no se puede hacer nada hasta que todo pase.  
 

Varios praesidia se deciden a tener reuniones presenciales en sus respectivas Parroquias o se reúnen 

por WhatsApp, así rezan juntos y se animan a hacer trabajos por teléfono. Los consejos (comitia y 

curiae), les cuesta reunirse. Las reuniones presenciales no son posibles y creen que no son capaces 

de utilizar los medios digitales. Es cierto que nos cuesta, pero si nos dejamos ayudar por alguien 

cercano, sí somos capaces de aprender lo elemental y vencer la pasividad.  
 

El equipo de oficiales de los consejos debe tomar conciencia que son los responsables de que la 

Legión de María siga trabajando y viviendo el carisma. Hay que animarnos a tener reuniones 

mensuales, bien presenciales, si son pocos socios, o por medios digitales. También retomar los pre-

comitium y pre-curia para estar unidos en la oración y en la toma de decisiones. Animar a que 

participen los cinco oficiales, que todos respondan en positivo y nadie se sienta excluido. Es muy 

importante la unidad y la ilusión para poder ilusionar a los praesidia. El presidente debe procurar 

que se hagan estas reuniones.  
 

Los corresponsales debemos transmitir esta ilusión a nuestros consejos, que todos unidos 

caminemos en esperanza, resaltando la importancia de la pre-curia, del pre-comitium. 
 

Importante que seamos cuidadosos con las normas sanitarias y también comprensivos con los que 

están en dificultades personales o familiares para superar esta situación. Debemos confiar en la 

acción del Espíritu Santo que nos ayuda a ser creativos en organizar determinadas actividades para 

vivir la espiritualidad legionaria. Los oficiales debemos poner todo el interés en  crear un buen 

ambiente para superar la comodidad, la pereza, el miedo, que pueda estar influyendo en los 

praesidia y en los legionarios. 
 

Próximos a las fechas del Acies, todas las curiae deben preparar su celebración para facilitar la 

asistencia de los legionarios, respetando el aforo de la Iglesia donde se celebre.  Esta consagración 

nos dará fuerza para superar la situación que vivimos. En el Acies renovamos nuestra dependencia 

de María y nuestra fidelidad a la Legión.  En este espíritu se basa nuestra esperanza para 

entregarnos y hacer un buen servicio como oficiales.   
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 El 8 de febrero se reunieron por Zoom los corresponsales del Senatus.  

La reunión fue por zoom y con muy buena la asistencia. También asistieron la Vicepresidenta y 

Tesorera asistente del Senatus. Se repasó la situación de cada consejo. Algunos se han reunido de 

forma presencial, otros por medios digitales y algunos no han podido reunirse. En general hay un 

cierto desánimo, debido especialmente a la edad de los socios. 
 

Palabras del P. Carlos: 
 

La alegría que es uno de los frutos del Espíritu Santo brota del misterio de Cristo y de la acción del 

Espíritu Santo, que está presente en nuestros corazones, frente a la falsa alegría que quiere dar el 

pecado y el mundo. Es bueno que recordemos que vivimos la verdadera alegría que está fundada en 

la presencia del Espíritu Santo que nos regala el misterio de Cristo. En estos momentos dolorosos y 

difíciles que vivimos, la Cruz nos colma de alegría al sentir como vence en nosotros al misterio del 

pecado y como hace crecer en nosotros la gracia, la caridad, la entrega generosa, el 

desprendimiento, el olvido de nosotros mismos. Es bueno mantenernos siempre en la alegría 

espiritual. 

Pequeñas indicaciones que nos pueden venir bien: 

Ante la situación que estamos viviendo, es bueno que insistamos en las realidades invisibles. Las 

visibles muchas veces nos ayudan, pero a veces se convierten en un obstáculo porque nos quedamos 

en ellas. Hay que traspasar lo visible para llegar a lo invisible. No nos falta la gracia de Dios, ni la 

presencia de Cristo, ni la cercanía de la Virgen, ni la unión espiritual entre los miembros de la 

Iglesia, ni entre nosotros como legionarios de María.      Es verdad que los actos visibles han 

disminuido, pero la realidad espiritual invisible, no ha disminuido nada. Hay que decirlo para que 

los legionarios tengan una fuente constante de aliento, de ánimo, de consuelo y de paz, en medio de 

tantas cosas que nos traen aislamiento. 

Otra realidad es que la Legión de María vive el misterio del Cuerpo Místico de Cristo, que brota de 

la celebración de la Eucaristía y la oración en común. Nos anima a participar en el Eucaristía, 

aunque sea a través de TV, y a mantener la oración en comunión con los demás. 
 

Recomendaciones del Senatus: 

1.  Comunicarse mensualmente con el consejo. Mandar carta animando. 

2.   Recomendar la comunicación entre los legionarios.  

3.   Animar a leer y meditar el manual 

4.   Que organicen grupos de “Oración por Frank Duff” 

 

 

 Todos los Consejos tienen que programar la celebración del Acies presencialmente, cumpliendo 

la normativa sanitaria, o por medios virtuales. 


